

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ESCUELA SUPERIOR DE ARTE DRAMATICO Y DANZA 30001 - MURCIA

Excmo. y Magn. Sr. Rector Universidad Salamanca.-

julio 1988

Muy Sr. mio:

Recibo con estupor la noticia de que la Catedra "Juan del Enzina" de esa Universidad ha dejado de funcionar en el curso que ahora acaba.

The state of the s

Desde su creación, como Vd. sabrá, la Cátedra de Teatro de Salaman ca, dirigida por el dramaturgo José Martín Recuerda, con la ayuda inestimable de Angel Martín Recuerda, ha prestado un gran servicio a la creación y a la enseñanza del teatro, y a la cultura española en general. La desaparición de los estudios teatrales en esa Universidad supondrían un duro golpe para el teatro español. Cuando la tendencia internacional es dignificar e intensificar las enseñanzas artísticas, la indiferencia de la Universidad hacia ellas resulta alarmante.

Durante años la Catedra de Teatro "Juan del Enzina" de la Universidad de Salamanca fue un faro vivo, un punto de referencia para todo estudioso del teatro, su desaparición es, ahora, una afrenta.

Cordialmente

Fdo. Antonio Morales Marin

Profesor Especial de Dirección Escénica